



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

## Gobierno alemán recomienda dejar de usar Internet Explorer (6034 lectures)

Per René Mérrou, [H](http://h.says.it/) (<http://h.says.it/>)

Creado el 17/01/2010 13:21 modificado el 17/01/2010 13:21

*Una vez más el internet explorer dando la nota. Supongo que el hecho de que lo digan agencias de seguridad oficiales de países potentes será más significativo para los que persisten en negar la realidad.*

La noticia la he leído en fayerwayer de la mano de Boxbyte: [Gobierno alemán recomienda dejar de usar Internet Explorer](#)<sup>(1)</sup>.

No estoy muy seguro de que se pueda decir gobierno alemán a lo que en realidad dice la BSI (oficina federal alemana para la seguridad en tecnologías de la información) pero bueno. No deja de ser cierto que ese programa ha sido un peligro desde el primer día que salió.

Personalmente, como encargado de las TIC de un instituto, les instalé en todos los ordenadores la última versión del firefox y les dije que no usasen el internet explorer por motivos de seguridad. No necesité que lo dijese en una institución en Alemania, eso lo sabe el mundo.

[Aquí](#)<sup>(2)</sup> más información sobre los ataques de China a Google.

---

### Lista de enlaces de este artículo:

1. <http://www.fayerwayer.com/2010/01/gobierno-aleman-recomienda-dejar-de-usar-inter>
2. <http://arstechnica.com/security/news/2010/01/researchers-identify-command-server>

---

E-mail del autor: ochominutosdearco\_ARROBA\_gmail.com

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=2540>